
1/2 
 

CR Codir du 3 décembre 2024 

 Présents :  Patrick AXEL, Raymonde DINEE, Hubert LAROSE, Danielle PERCHAIS, 

Bernadette PERRIN, Véronique VIDAL, Claudine AUDISIO, Pascal COUDE, Claude 

ROCHER, Anne Marie REYNE, Christian DELDIQUE, Gérard JOURDAIN 

 

Retour AG du 8 novembre 2024 

Les retours sont très positifs sur toute cette soirée et tous les présents ont bien apprécié. 

   Déclaration Préfecture : tous les documents nécessaires ont été déposés sur le compte Asso.gouv du 

club . 

Bilan économique : il est quasiment à l’équilibre (- 14 € ). Le comité remercie Raymonde pour son 

efficacité. 

La liste des commissions à été mise à jour. 

Report concentration  

Suite aux mauvaise conditions météo, la concentration aura lieu le dimanche 26 janvier au pôle 

nautique. L’organisation sera identique à celle de Novembre. Claude et Fabrice étant absents ce 

dimanche, seront remplacés par Mireille pour les photos et Jocelyne pour les inscriptions.  

Bilan 7ème compagnie VTT 

Les premières séances ont permis à quelques adhérents de découvrir cette activité. C’est une affaire à 

suivre. 

Téléthon : Journée du 8 décembre 

Comme les années passées, au retour de la sortie matinale, chacun pourra venir boire un vin chaud 

pour 5 € sur la place Camoin. 

CR réunion Maurin du 26 novembre 

 Après discussion, il a été décidé de reconduire les parcours de l’an passé. 

Il n’y aura pas de parcours Gravel en 2025 mais 2 parcours pour les Crêtes varoises sont envisagés. 

Un parcours chronométré est à l’étude avec le Vélo Club Farlèdois 

Sylvain Martin nouveau partenaire Maurin offre un casque en lot. 

Points divers 

 Hubert demande l’autorisation d’utiliser le minibus les 23 et 30 décembre pour un Aller et Retour à 

l’aéroport de Hyères. La demande a été acceptée. 

Terre Running : Vente privée avec 30 % de remise le jeudi 5 décembre  à 18h pour les membres du 

club. 
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CR AG CC La Farlède 

Le déroulement et les sujets abordés sont identique aux nôtres. Un film de présentation de tous les 

membres du club a été bien apprécié de tous. La réalisation de ce film a demandé un énorme travail 

tout au long de l’année. 

CODEP 83 

Hubert propose aux féminines d’intégrer la commission féminine, afin par exemple d’organiser un 

mini séjour de 3 jours dans le Var pour les féminines. A suivre… 

Tour de table 

- Gérard a rappelé que lors des sorties VTT avec des nouveaux, il est nécessaire d’avoir un vététiste 

qui ferme le groupe. 

- Claude va mettre à jour la liste des adhérents avec les coordonnées sur le site, ainsi que tous les 

documents pour les prises de licences dont les tarifs 2025 de la fédération. 

-  Raymonde informe le Codir que nous avons touché 300 € suite aux déclarations de 6 jeunes dans le 

dispositif Pass Sport. 

           A ce jour, nous avons 23 nouveaux licenciés. Concernant la reprise des licences 2025, des 

permanences seront tenus fin décembre ou en début d’année prochaine. 

Comme après chaque réunion, les discussions se sont poursuivies autour du pot habituel. 

 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 7 janvier après la commission cyclo. 

 

                                                                                                                                Hubert LAROSE 

                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                               

 


